

Der Absatzrückgang im Biermarkt ist der Grund: "Allersheimer" wird geschluckt und macht in Holzminden

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 10. Januar 2024 um 08:47 Uhr

Mitarbeiter können in Marsberg weiterbrauen - wenn sie wollen

Der Absatzrückgang im Biermarkt ist der Grund: "Allersheimer" wird geschluckt und macht in Holzminden dicht

Mittwoch 10. Januar 2024 - **Holzminden (wbn). Der letzte Schluck im neuen Jahr – und was bleibt, ist ein schaler Geschmack. Der Braubetrieb in Allersheim mit 28 Mitarbeitern wird eingestellt.**

Die „Allersheimer“ in Holzminden wird von der "Gräflich zu Stolberg'sche Brauerei Westheim GmbH" – hier sind es 43 Mitarbeiter – geschluckt. Die Allersheimer-Mitarbeiter haben ein Übernahmeangebot bekommen, müssen aber dazu nach Marsberg fahren.

Fortsetzung von Seite 1

Als Biermarke wird das Allersheimer jedoch nicht aus den Supermarkt-Regalen verschwinden. Das Marketing soll sogar noch verstärkt werden. Die Übernahme dient auch dem langfristigen Erhalt der Marke.

Viele Brauereien kämpfen mit den allgemeinen spürbaren Absatzrückgängen. Das ist auch der Hintergrund dieser Brauerei-Produktionsschließung in Holzminden.